
EAP centre Beauce 7 décembre 2022 
Présents : Père Messian, Françoise, Gilles,  Annie, Véronique, Marie-Hélène 

Absents : Christian, Norbert, Sébastien, Éric, Denis  

 

Dates eap : Propositions : 18/01 Bazoches 22/02 (20h30 Neuville après le bol de soupe) 22/03 

Bazoches  10/05 Neuville 20h 14/06 Bazoches 04/07 Neuville 

Suite du synode en action à St Marceau : Père Messian propose que l’on invite largement le 11 

janvier sur le thème des petites fraternités missionnaires pour une réunion à 20h30 salle 

abbé Guérin Neuville. Objectif relire l’expérience de St Marceau avec ceux qui y ont été et proposer 

une suite. 

Programmes messes : on continue le rythme habituel. Pour le jour des cendres, célébration à 11h à 

Bazoches suivi d’un bol de soupe avec présentation de quelques projets ccfd et célébration à Neuville 

à 19h suivi d’un bol de soupe.  

1visible et la suite : remerciements aux distributeurs. Messian écrit une lettre aux distributeurs et 
l’envoie à Annie. Invitation à une galette pour les remercier le samedi 7 janvier à 15h à Neuville et 
Bazoches. Annie et Marie Hélène s’occupent des achats de galettes et boissons 

Il est important de réfléchir à la pertinence de poursuivre la rédaction d’un « petit journal » en interne : 
trouver une équipe de rédacteurs, des sponsors, des idées d’articles, faire la rédaction, la mise en page 
etc …est une charge de travail non négligeable. D’autres ont tenté l’expérience et n’ont pas tenu au-
delà d’une parution.  

Quelques  éléments partagés dans la réflexion : 

o Faire attention à ne pas s’épuiser 
o Quelles actions privilégions-nous ? 
o L’arrêt du journal permettra, probablement, d’embaucher plus facilement une assistante 

pastorale  
o Continuer à nourrir le site pour communiquer 
o Le site peut-il remplacer le journal déposé dans chaque boite aux lettres ? 
o Dominique a été bien reçu par les sponsors 

= > Continuer à réfléchir sur ce sujet jusqu’à juin… 

Chaine de prières obsèques : liste de 40 personnes qui prient pour les défunts du CB et on leur 

transmettait en même temps l’évangile qui va être lu aux obsèques. C’est une bonne idée. Annie 

aimerait continuer. Si ce n’est pas lourd pour les présidents d’obsèques d’envoyer l’évangile choisi, on 

pourrait continuer. On pourrait aussi étendre la liste en reproposant à la fin de quelques messes à ceux 

qui veulent participer. La chaîne de prière soutient les familles des défunts. 

Marie madeleine Piault a beaucoup apporté au Centre Beauce. On ne lui a pas dit spécialement merci. 

On lui envoie un livre avec un mot : témoignage d’une conversion : le fumeur de bible. Sachant qu’elle 

s’est occupée des catéchumènes cela devrait la toucher.  

SECRETARIAT : Marie Hélène et Annie restent  à l’écoute des dames bénévoles du secrétariat. Elles se 

réunissent régulièrement pour répondre à différentes questions. C’est l’occasion d’écouter les 

questions portées par les 5 personnes qui font l’accueil.  

 Cela a permis de distinguer les vivants et les défunts dans les intentions de prières à la messe  

 Veille sur l’organisation de la valise obsèques. 5 personnes se passent le téléphone obsèques. 

Les présidents d’obsèques donnent leurs absences à l’avance. Cela se passe bien.  



 La transmission des appels baptêmes se passe de mieux en mieux avec l’équipe des 3 

personnes veillant sur l’accueil baptême.  

 Question autour de la clé du coffre des quêtes. Il faut que le moins de personnes aient la clé. 

Après réflexion, une décision sera prise par le comité financier en lien avec les équipes 

concernées. 

Suite CIASE : Un groupe continue de se réunir pour réfléchir autour des abus dans l’Église. Réunion 

tous les deux mois en lien avec Orléans.  

Tombola : A permis de « combler le trou » important du doyenné centre Beauce mais aussi d’informer 

les gens, d’aider à la prise de conscience des difficultés financières =) Poursuivre l’information en 

distribuant les documents financiers à tous 

Finances : La comptable, Christine Soulas a informé de son départ à la fin de l’exercice comptable. Il 

sera donc nécessaire de trouver une autre personne compétente en ce domaine. Il faudra prendre 

date pour lui exprimer notre gratitude en début d’année prochaine 

 

 

Prochaine réunion le 18 janvier 2023 avec écho mission village 


